

IMPO apoya campaña didáctica sobre clasificación de residuos.

Con participación de autoridades del Ministerio de Educación y Cultura, el Consejo de Educación Inicial y Primaria, e IMPO, el jueves 30 de agosto a las 15 horas, en la Sala de Sesiones del Consejo de Educación Inicial y Primaria (CEIP), tuvo lugar la ceremonia de lanzamiento de las *Papeleras de Reciclaje* en el marco de la campaña anual de cuidado del medio ambiente.

En el lanzamiento participaron: el subsecretario del MEC, Óscar Gómez, el director general del Consejo de Educación Inicial y Primaria, Héctor Florit, el director de IMPO, Gonzalo Reboledo, las consejeras Irupé Buzzetti y Teresita Capurro, y escolares del ciclo inicial de la escuela N° 213 Enriqueta Compte y Riqué de los niveles 4, 5, 1º y 2º año.



En la ocasión se presentaron las papeleras clasificadoras destinadas para todos los Jardines de infantes y las clases de educación inicial de las Escuelas. Las mismas serán utilizadas en las aulas a fin de enseñar en la práctica la adecuada clasificación y eliminación de los diversos desechos.



Esta iniciativa se implementó a través de la realización de las papeleras, atendiendo en el diseño la fácil identificación de los diferentes materiales a clasificar, por medio de la impresión en cartonplast de laterales en diferentes colores.

Estas papeleras serán entregadas a los educadores responsables del desarrollo de las actividades lúdicas y educativas en los diferentes institutos de enseñanza.

De esta manera IMPO una vez más acompaña y apoya las diferentes acciones que buscan educar y formar ciudadanos responsables.